

L'AVIS DES GENS

DONNEZ DE L'ÉCHO À VOTRE AVIS

Quoi ?

Un nouveau média intégralement tourné vers l'avis / la vie des français.

Quand ?

Dès le 18 avril à 12h.

Où ?

Sur les réseaux sociaux et le site
www.lavisdesgens.fr

Pourquoi ?

Pour proposer aux français de mettre en lumière leur réalité, les aider à donner de l'écho à leur vie, leur avis.



Madame, monsieur,

C'est avec beaucoup de plaisir que je vous annonce la sortie prochaine de L'avis des gens. Ce nouveau média proposera aux citoyens de donner de l'écho à leur vie, à leur avis. Il s'agira de son unique objectif : être au service des français pour mettre en lumière leur réalité. Témoignages, coups de gueule, initiatives, réflexions... Notre équipe sera chaque jour à l'écoute des citoyens pour relayer les différents points de vu. Nous ambitionnons que certains avis, de part leur popularité, puissent entrer dans le débat, à l'image d'une pétition. Des sujets très forts sont déjà en préparation pour une diffusion le 18 avril à 12h, date et heure de sortie.

Espérant vivement que ce communiqué retiendra votre attention, vous trouverez le dossier de présentation, ci-joint.

Je me tiens à votre entière disposition pour toute question.

Ludovic Badeau, fondateur

Contact : ludovic@lavisdesgens.fr - 06 23 49 67 59

